
美岡だより 第４９号 公開質問状に回答します。 令和２年 ３月
岡山県・美咲町

平素より美作岡山道路の建設推進にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

本号では、令和元年１２月１９日付けであった「高規格道路をみんなで考える会」からの公開

質問状に対して回答します。今後ともご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いします。

質問１：美作岡山道路計画にあたり、町長は地元調整ができていなかったことを町議会で認め

たが、住民の合意形成ができていないことが明らかになったにもかかわらず、現在の

ルートで道路計画を進めることの適法性、妥当性についてどのように考えているのか。

質問２：内水による浸水の際、ポンプ排水で住民の安全を確保することは難しいことが、近年

の災害で明らかになっているが、それでも「ポンプで排水可能」と言い続ける根拠は

何か。

質問３：①湯郷温泉ＩＣ～英田ＩＣ間について
・完成予定年度はいつか。

回答１：県としては、平成２５年以降、町において、平成９年３月１７日付け「美作岡山道路

の建設に関する覚書」に沿った地元調整が行われてきたと受け止めており、現在のル

ートで計画を進めることは、妥当であると考えています。

回答２：内水対策については、西日本豪雨や過去の浸水実績を踏まえ、県と町が連携し、測量
成果をもとにポンプ排水を含む浸水対策の検討を行い、地域の安全を確保する考えで
す。具体的な対策内容がお示しできるようになった段階で、詳しい説明をさせていた
だきます。

回答３：用地買収中であり、現時点で具体的な年次をお示しすることはできませんが、明らか
にできる時点で、お知らせしたいと考えています。

質問３：②瀬戸ジャンクションの完成予定年度はいつか。

回答３：事業主体である岡山市からは、現時点で完成予定年度をお示しすることはできないと
聞いています。

質問３：③美作岡山道路全線開通の予定年度はいつか。

回答３：現時点で具体的な年次をお示しすることはできませんが、明らかにできる時点で、
お知らせしたいと考えています。

質問３：①湯郷温泉ＩＣ～英田ＩＣ間について
・用地取得に関する進捗率はどうか。

回答３：約８割です。

質問３：①湯郷温泉ＩＣ～英田ＩＣ間について
・令和元年度の事業予算はいくらか。

回答３：６億７千７百万円です。



令和元年１２月１９日に「高規格道路をみんなで考える会」から県へ提出された公開質問状です。

※資料１，資料２，資料３の掲載については、省略します。


